



Ficha Tecnica

Tectane Fluorescent FU 650



Descripción del Producto

Pintura 100% acrílica de nueva generación (NG) con efecto fluorescente. No amarillea con el paso del tiempo, debido a que posee un alto porcentaje de pigmentos fluorescentes, permitiendo crear un efecto luminoso sobre las superficies pintadas.

Beneficios

- La tapa del envase está pintada con el color REAL de la pintura
- · Seca en 5 minutos
- · Bajo contenido en VOC's
- Elevado poder de cubrición
- · No descuelga aun aplicando a bajas temperaturas
- Envase con válvula auto-limpiable, evitando salpicaduras

Aplicaciones

Indicado para aplicaciones tanto en interior como en exterior.
Indicado para aplicaciones sobre metal, madera, piedra, cartón,
PVC, ladrillos y a la mayoría de los plásticos. Especialmente
recomendado para policarbonatos (aeromodelismo, modelismo, etc.)

Método de aplicación

Las aplicaciones sobre fondo claro, permite obtener mejores resultados. Agitar enérgicamente el envase durante unos minutos. Aplicar la pintura con el envase en posición vertical. Recomendable test previo en una zona oculta antes de iniciar la aplicación. Aplicar a una distancia de aproximadamente de unos 25 cm de la superficie.

Aplicar en varias manos ligeras, en sentido cruzado. Aplicar una primera mano en sentido horizontal y después de unos 2-3 minutos otra mano en vertical. La aplicación de exceso de pintura provoca que la pintura descuelgue. En aplicaciones exteriores es aconsejable la aplicación de un barniz transparente para una protección duradera.

Limitaciones

Preparación de la superficie y acabado

Aplicar sobre superficies limpias, secas y desengrasadas. Eliminar las partículas sueltas y los restos de pinturas antiguas y restos de óxido.

Se puede pintar

Puede ser repintado con FU 650

Limpieza

Colores

- Naranja
- verde
- Rojo
- Amarillo

Embalaje

Box

Para conocer las especificaciones del producto, consulte la página de detalles del producto

Vida Útil y Condiciones de Almacenamiento

Almacenar siempre en un lugar fresco y seco, a una temperatura entre +5°C y +25°C y al abrigo de la luz solar. Válido durante 36 meses desde la fecha de fabricación, en su envase original cerrado y en las condiciones de almacenamiento apropiadas.

Instrucciones de seguridad e higiene

La ficha de Salud & Seguridad debe ser leída y entendida antes de utilizar el producto. Esta ficha se encuentra disponible a requerimiento a través de la página web de Den Braven.







Ficha Tecnica

Tectane Fluorescent FU 650

Garantía / Responsabilidad

Bostik garantiza que su producto cumple, dentro de su vida útil especificada con todas sus especificaciones.

Renuncia

Toda la información contenida en el presente documento y en todas nuestras publicaciones (incluyendo las disponibles vía electrónica) se basa en nuestro conocimiento actual y en nuestra propia experiencia y es propiedad intelectual exclusiva de Bostik. Este documento no puede ser copiado, mostrado a terceros, reproducido, comunicado públicamente o utilizado en forma alguna sin un consentimiento por escrito de Bostik. La información técnica contenida en este documento sirve como indicación y no es exhaustiva. Bostik no será responsable por cualquier daño, ya sea directo o indirecto, provocados por errores editoriales, por documentos incompletos o incorrectos. Esto incluye pero no se limita a, errores o falta de exactitud dadas por cambios tecnológicos o cualquier estudio o investigación realizados desde la fecha de publicación de este documento y la fecha en la cual se adquiera el producto. Bostik se reserva el derecho de enmendar el presente documento y otros documentos relacionados. Bostik no será responsable por daños, ya sean directos o indirectos, si el producto no es utilizado en la forma indicada en este documento. El usuario debe leer y comprender la información de este documento y de cualquier otro relacionados al producto antes de la utilización del mismo. El usuario es responsable de realizar todas las pruebas requeridas para asegurarse de que el producto es el adecuado para el uso para el cual se adquirió. No poseemos influencia en la forma en que se aplique el producto o las circunstancias relacionadas con tal evento durante su almacenamiento o transporte y no aceptaremos ninguna responsabilidad legal por daño. Todas las entregas se realizan de acuerdo a nuestros términos y condiciones generales y han sido archivadas y registradas en la Cámara Holandesa de Comercio.